



## 18 policías alemanes despedidos por comentarios nazis

- Josue Michels
- [19/2/2023](#)

Las carreras de 18 agentes de policía de Sajonia-Anhalt, Alemania, están llegando a su fin después de que presuntamente participaran en un chat con contenido nacionalsocialista, antisemita, racista y que glorificaba la violencia. Las conversaciones se realizaron cuando eran alumnos en la academia de policía, entre septiembre de 2017 y diciembre de 2021, y un compañero las sacó a la luz.

**Cuando la policía exalta el crimen:** se examinaron más de 5.000 mensajes individuales y al menos 50 fueron etiquetados. Uno de octubre de 2017 mostraba una foto de Adolfo Hitler con una inscripción antijudía. Otro de febrero de 2020 mostraba una foto de un cadáver femenino aparentemente desmembrado.

- El incidente reciente es sólo el último ejemplo de un amplio problema en Alemania.
- Demuestra que los alemanes alejados dos o más generaciones de la participación activa en el movimiento nazi siguen manteniendo las mismas simpatías básicas. (Conozca casos relacionados en "Why Does Germany Have So Many Neo-Nazi Conspiracies?" [*¿Por qué Alemania tiene tantas conspiraciones neonazis?*, disponible en inglés]).

**Una Alemania dividida:** muchos en Alemania aborrecen estos acontecimientos y exigen una investigación exhaustiva de los casos. Otros, sin embargo, consideran que los delitos cometidos por inmigrantes son un problema mayor y creen que un enfoque retrospectivo debilita la capacidad de acción de los agentes de policía. Este conflicto dificulta enormemente abordar la raíz del problema. Mientras más se examinan estos casos, la preocupación de que Alemania esté luchando contra su propia gente en vez de luchar contra las amenazas extranjeras aumenta.

**Una lección de la historia:** la historia revela que estos signos de veneno social no deben ignorarse. Aunque toda nación necesita una fuerza policial que funcione y pueda hacer cumplir la ley, Alemania se ha inclinado históricamente hacia el autoritarismo, la represión y vilezas despreciables. Si estos problemas siguen sin control, se producirán maldades aún mayores.

**Enfermedad en el corazón:** Jeremías 17:9 llama al corazón humano engañoso y perverso. A menos que el ser humano permita que Dios reine y sane ese corazón, abundarán las atrocidades increíbles. Eso es exactamente lo que la Biblia profetiza que ocurrirá con la Alemania moderna.

Isaías 10:5; Habacuc 1:6; Daniel 8:24; Apocalipsis 17 y muchas otras profecías hablan del surgimiento de un imperio que históricamente ha servido como la mayor máquina bélica del mundo. Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [Nahúm: profecía para Alemania en el tiempo del fin](#) el pueblo alemán será conducido una vez más a una guerra aterradora. Solamente después de que el pueblo alemán sufra grandes horrores aprenderá finalmente cómo permitir que Dios limpie sus corazones. Esta es una lección que el mundo entero debe aprender.